



# 波野っ子



鹿嶋市立波野小学校 学校通信  
令和5年7月3日(月) 第3号  
児童数 395名  
Eメール:naminosho@kashima.ed.jp

## 三年生 交通安全教室

6月20日(火)ひたちなか交通公園にて交通安全教室が行われました。自転車の乗り方や、横断歩道の渡り方などを丁寧に教えていただきました。トラックの脇を通るときの注意点を聞き、実際の事故のデモンストレーションを見ながら学習することができました。



## 二年生 交通安全教室

6月1日(木)交通安全教室が行われました。鹿嶋警察署やJRの方の協力を得て、たくさんの方の事を学習することができました。バスに乗ったり、バスの死角を実際に見せてくれたりし、歩くときの危険について知ることができました。



## 1、2年生学校探検

低学年で学校探検を実施しました。2年生がリーダーシップをとりながら、学校を探検し、メモをとっていました。職員室に入るときも、きちんとした態度で大きな声であいさつをすることができました。いろいろな特別教室を見て、新しい発見にわくわくした姿がありました。



## 授業参観・学校保健委員会

6月22日(木)に授業参観と学校保健委員会が行われました。学校保健委員会では、歯の治療や視力低下防止策について話し合いました。各家庭での対策についてたくさんの意見が発表されました。学校医の先生方からの助言もいただき、とても有意義な時間となりました。ご協力ありがとうございました。



## 5年生宿泊学習

6月6(水)、7日(木)に宿泊学習がありました。1日目は、ターゲットフリスビーやウォークラリー、焼き杉板キーラックの作成を行いました。ウォークラリーでは地図を見ながら、みんなで協力してポイント探しを行いました。ナイトハイクでは、怖がりながらも、班全員でゴールすることができました。2日目のピザ作りでは、薪を割って火をおこしたり、ピザの生地作りから始めたりと、大変なこともあったようですが、みんなで協力することの大切さや困難を乗り越える楽しさを味わうことができました。みんなで夜を共にする初めての経験も、貴重な体験となりました。困っている友だちを助けたり、時間の中で行う大変さに手伝ったりする場面も見られました。宿泊学習を通して成長することができました。

宿泊学習で得た経験や学んだことをこれからの生活に生かしていきたいと思います。

